

Click to verify



29/12/107. Attention : Moment "d'émotion" qui peut être dur à lire. Je vous conseille de le faire si vous vous sentez bien. Tout ce qui est décrit ici n'engage que moi et mon imagination. Merci à Gav pour m'avoir permis d'ajouter son personnage, Valentin Ravolo, à ce récit. Depuis quelques mois, l'état de santé de Louis-Damien s'était aggravé. Il avait des difficultés à marcher et à se tenir debout. Pourtant, il restait assis dans son fauteuil roulant, entouré des siens. Aujourd'hui, cependant, le vieil homme ne voulait pas rester inactif. C'était son anniversaire. Encore une année au compteur... la dernière, il le savait. Non, il le voulait. Autour de lui, il ne cessait de dire qu'il arrivait au bout du chemin. Quand il s'exprimait ainsi, les gens pensaient qu'il déprimait un peu. Pourtant, ce n'était rien d'autre que de la lucidité. Il savait qu'il allait bientôt mourir. Une insuffisance cardiaque, ça ne pardonne pas. Son intuition le lui disait et son esprit en prenait pleinement conscience, depuis de longs mois. En était-il secoué ? Non. Tout dans son attitude démontrait la plénitude, la sérénité. Il n'y avait plus qu'à attendre et à profiter des derniers instants. Il se souvenait de sa vie, de ses expériences, de ses échecs et de ses réussites. Il avait vécu beaucoup de choses, il avait aimé, il avait perdu. Mais maintenant, il était prêt à partir. Il était prêt à laisser derrière lui tout ce qu'il avait construit, tout ce qu'il avait aimé. Il était prêt à rejoindre ceux qui l'avaient précédé. Il voulait passer ses derniers jours à profiter de chaque instant, à apprécier chaque moment. Il voulait vivre pleinement, même si son corps ne le laissait plus. Il voulait être heureux, même si la douleur était présente. Il voulait être en paix, même si la mort était proche. Et puis, il y avait ceux qui l'entouraient, ceux qui l'aimaient, ceux qui le soutenaient. Ils étaient là pour lui, pour l'aider, pour le soutenir. Ils étaient là pour lui donner la force de continuer, la force de vivre. Alors, il leur sourit, il leur parla, il leur dit merci. Il leur dit qu'il les aimait, qu'il les remerciait de leur présence. Il leur dit qu'il était prêt à partir, qu'il était prêt à les laisser derrière lui. Et puis, il ferma les yeux, il prit une grande inspiration, il sourit. Il était prêt. Il était prêt à rejoindre l'autre monde, à retrouver ceux qui l'avaient précédé. Il était prêt à vivre son dernier jour, son dernier instant. Valentin Ravolo prit le volant, et Louis-Damien se sentit emporté dans une dernière aventure. Le vieil homme était ému, mais il ne voulait pas qu'on le voir pleurer. Il avait des invités à réveiller, après tout. Il s'installa sur le siège passager, en lançant une phrase qui fit sourire Valentin : - C'est l'heure du tour de piste ! Ce dernier eut un sourire et se mit au volant, les autres parurent médusés. Le supercentenaire tapa dans ses mains, comme un enfant surexcité. Ils firent plusieurs tours de piste, à une vitesse normale, s'offrant quelques légères pointes de vitesse. Le vieil homme éprouvait des difficultés à respirer, mais il lança à Valentin : - J'ai fait monter ce bijou à 310 km/h en ligne de droite ! Il rit. Valentin accéléra. Louis-Damien se mit à sourire, un sourire enfantin qui illuminait son visage ravagé par les rides. La chanson "Bridge over troubled water" commença, et c'était comme une évidence. La dernière mélodie qu'il entendrait. Valentin sembla s'inquiéter un peu de son état mais Louis-Damien lui demanda d'accélérer une dernière fois. Calé contre son siège, il esquissa un sourire, le dernier en prononçant : - Merci... Valentin... Dernières paroles. Il ne dit rien de la douleur qui lui transperçait le cœur. Il ferma les yeux. Le nouveau régime politique valencien, basé sur la Constitution de l'Union Soviétique Valencienne, adopte une série d'avancées importantes. Les mandats actuels sont conservés, mais nouvelles prérogatives sont accordées à la Constitution modifiée, ce qui devrait apporter une plus grande stabilité au pays. La ville de Farellia est renommée Ibárruriciu, tandis que Sagunto et Torrent prennent les noms respectivement d'Almudéverciu et Renauci. La ville de Paterna sera désormais connue sous le nom de Léninci. Les communes rétablies sont renommées municipis soviètiques, dans un effort pour intégrer davantage la culture soviétique dans la vie quotidienne des Valenciens. Le drapeau de la Patrie valencienne est adopté comme symbole national, représentant les valeurs de l'Union Soviétique Valencienne. Le drapeau comporte trois bretelles d'or, symbolisant les plages de la région, ainsi qu'un adextré d'azur, représentant la mer. La capitale de la Unió Soviètica est désormais située à Ibárruriciu, et le français et le valencien sont reconnus comme langues officielles. La fête républicaine de la Unió Soviètica est célébrée chaque 27 juin. Les droits et libertés fondamentaux des citoyens valenciens sont garanties par la Constitution, qui reconnaît la liberté de parole, de conscience, de presse, de réunion, de meeting, de cortège, de démonstration de rue, de mouvement, de présence, d'association, de syndication, d'inviolabilité de la personne et du logement. Le Soviet Suprem est composé de plusieurs institutions, notamment le Soviet Suprem de Treball, le Soviet Suprem de Minorities, le Congrès Permanent del Partit Comunista et le Comité Central de proletari. Ces institutions sont responsables de la représentation du peuple, de la protection des minorités, de l'orientation politique et économique. Le Politburó est soumis à l'approbation du Soviet Suprem, et il se compose d'un nombre variable de membres, entre 10 et 30. Il est responsable de l'exécution des politiques fédérales et de la direction générale de la Unió Soviètica Valencienne. ### FIN DE L'ANNEXE Par la Constitution de l'Union soviétique valencienne, il est compétent pour : * Soumettre un texte au débat, puis au vote du Soviet Suprem ; * Décréter dans quelque domaine que ce soit ; * Révoquer le Secrétaire Général ; * Accorder la grâce politique ; * Utiliser son veto sur toute délibération du Soviet Suprem ou de la Secretaria General ; * Retoquer une ordonnance du Comissariat del Poble. Titre 6 - La Secretaria General Article 12 : Le Secrétaire Général est élu par le Soviet Suprem, sur proposition du Politburó. Le Secrétaire Général nomme la Secretaria General discrétionnellement. Article 13 : Le Secrétaire Général porte le titre de President del Soviet Suprem de la Unió Soviètica Valenciana. Le Secrétaire Général préside l'Union Soviétique Valencienne. Article 14 Le Secrétaire Général est compétent pour : * Décréter dans quelque domaine que ce soit, ses décrets ont valeur de délibération ; * Révoquer le Politburó ; * Convoquer un plébiscite ; * Nommer les hauts fonctionnaires ; * Provoquer l'état de salut public ; * Diriger l'action de la bureaucratie. Titre 7 - Les Municipis soviètiques Article 15 Les Municipis Soviètiques sont administrées par un Ajuntament Soviètic, composé : * D'un Soviet démocratàic ; * D'un Soviet progressista. Article 16 (a) Le nombre de membres de l'ajuntament soviétique est déterminé par décret du Secrétaire Général. (b) Le Soviet démocratàic élit l'Alcalde popular, qui préside la municipalité pour les deux premières années de mandat. Article 17 Les compétences suivantes sont partagées avec les Ajuntaments Soviètiques : * Gestion des appellations protégées ; * Possibilité de contrats aidés favorisant l'insertion ; * Police communale ; * Politique culturelle et inventaire général ; * Nettoyage des espaces ; * Urbanisme ; * Organisation du tourisme ; * Planification et gestion des logements sociaux ; * Assistance technique d'eau et d'assainissement ; * Action sociale facultative ; * Co-pilotage des pôles de compétitivité ; * Gestion de l'enseignement et des crèches ; * Construction et entretien des réseaux très haut débit ; * Subventions sportives ; * Transports urbains et scolaires ; * Financement des initiatives locales. Article 18 Les ajuntaments soviètiques perçoivent une somme suffisante à l'accomplissement desdites missions, fixée par le Soviet Suprem. Titre 8 - Le Comissariat del Poble Article 19 Le Comissariat del Poble est l'institution démocratique de sûreté générale. Il dirige le Conseil Central de Contrôle Public (C.C.C.P.). Il comporte 50 commissaires-tribuns. Article 20 Le Comissariat del Poble est compétent pour : * S'élier un Président ; * Veiller à l'application d'une justice équitable ; * Veiller au fonctionnement juste des institutions ; * Démêter de ses fonctions tout élu ou fonctionnaire ; * Retoquer toute décision injuste d'entreprise, de tribunal ou politique ; * Imposer toute ordonnance à toute institution d'Union. Titre 9 - Validité Article 21 En cas d'état de Salut Public, le Secrétaire Général nomme le Comité de Salut Public, disposant des pleins-pouvoirs et qu'il préside. Au bout de 90 jours, si l'état dure, le Comité de Salut Public est renouvelé tous les deux mois par le Soviet Suprem. Article 22 La présente Constitution peut être révisée sur proposition du Soviet Suprem et par approbation, dans un délai maximal de trois mois : * De la majorité absolue du Soviet Suprem ; * De la majorité simple du Comité Central du Partit Comunista Valenciana ; * Et de la majorité simple des citoyens frôceux résidant depuis au moins 1 an dans l'Union. Article 23 La forme républicaine, démocratique et le rôle dirigeant du Partit Comunista ne peuvent être révisés. Le présent article ne peut être révisé. ### /ARTICLE L'inscription sur le forum du PCRF est facultative mais suggérée pour bénéficier des fonctionnalités supplémentaires. L'enregistrement permet d'avoir un avatar personnalisé et de recevoir des notifications privées, ce qui peut améliorer l'expérience utilisateur. Pour réinitialiser votre mot de passe sur ce forum, suivez les étapes suivantes : Si vous rencontrez des problèmes pour vous connecter, cliquez sur le lien « J'ai oublié mon mot de passe » et suivez les instructions énoncées. Pour modifier ou supprimer un sujet, il suffit de cliquer sur le bouton Modifier du premier message du sujet, qui est toujours celui auquel est associé le sondage. Si personne n'a voté, l'auteur peut modifier une option ou supprimer le sondage. Cependant, seuls les modérateurs et les administrateurs peuvent modifier ou supprimer un sondage si la remontée de sujet est désactivée ou si l'intervalle de temps pour autoriser la remontée n'est pas atteint. Vous souhaitez utiliser l'option appropriée du formulaire de rédaction de message pour vos messages ? Tout d'abord, prenez connaissance du BBCode, qui est similaire au style HTML, mais les balises sont incluses entre crochets [et] plutôt que < et >. Il existe aussi des annotations globales, des annonces, des sujets épingleés, des sujets verrouillés, des icônes de sujet, des administrateurs et des modérateurs. ###/ARTICLESi vous avez une demande, n'importe pas le chef de groupe s'il l'annule. Il a probablement ses raisons. Si vous souhaitez créer un groupe d'utilisateurs, contactez l'administrateur en premier lieu pour obtenir son accord. Lorsque des groupes sont créés par l'administrateur, il leur est attribué un chef de groupe. L'administrateur peut attribuer une couleur aux membres d'un groupe pour les rendre facilement identifiables. Si vous êtes membre de plus d'un groupe, le groupe par défaut est utilisé pour déterminer le rang et la couleur de groupe affichés par défaut. Vous pouvez changer votre groupe par défaut via votre panneau de l'utilisateur. Vous pouvez supprimer automatiquement les messages privés d'un membre en utilisant les filtres de message dans les paramètres de votre messagerie privée. Si vous recevez des messages privés abusifs d'un membre en particulier, rapportez-les aux modérateurs. Si vous recevez un spam ou un courriel abusif d'un membre du forum, envoyez une copie complète au administrateur avec l'en-tête (il contient des informations sur l'expéditeur du courriel). L'administrateur pourra alors prendre les mesures nécessaires. Vous pouvez utiliser les listes d'amis et d'ignorés pour organiser les autres membres du forum. Les membres ajoutés à votre liste d'amis seront affichés dans votre panneau de l'utilisateur pour un accès rapide, voir leur état de connexion et leur envoyer des messages privés. Vous pouvez rechercher dans les forums en saisissant un terme à rechercher dans la zone de recherche située en haut des pages d'index, de forums ou de sujets. La recherche avancée est accessible en cliquant sur le lien « Recherche avancée » disponible sur toutes les pages du forum. Pourquoi ma recherche ne renvoie aucun résultat ? Votre recherche est probablement trop vague ou comprend plusieurs termes courants non indexés par phpBB. Vous pouvez affiner votre recherche en utilisant les options disponibles dans la recherche avancée. Pour rechercher des membres, allez sur la page « Membres », cliquez sur le lien « Rechercher un membre ». Vos messages peuvent être retrouvés en cliquant sur le lien « Voir vos messages » dans le panneau de l'utilisateur ou bien en cliquant sur le lien « Rechercher les messages de l'utilisateur » depuis votre propre page de profil. La mise en favoris de sujets s'apparente à la surveillance d'un sujet. Vous pouvez être notifié lorsqu'un sujet favoris a été mis à jour ou lorsqu'il y a une mise à jour dans un sujet ou un forum. Vous pouvez ajouter aux favoris ou surveiller un sujet en cliquant sur le lien approprié dans le menu « Outils de sujet ». Pour surveiller les forums, il est possible d'utiliser la fonctionnalité de surveillance qui se trouve en bas de page. Vous devez cliquer sur le lien « Surveiller ce forum » et suivre les instructions pour configurer vos préférences. Pour supprimer vos surveillances de sujets, vous devez aller dans votre panneau de l'utilisateur (onglet Aperçu --> Gestion des surveillances) et suivre les instructions. Il est important de noter que certains types de fichiers joints peuvent être autorisés ou interdits par l'administrateur. Si vous n'êtes pas sûr, il convient de contacter l'administrateur pour obtenir plus d'informations. Pour accéder à la liste des fichiers que vous avez joints à vos messages et messages privés, vous devez aller dans votre panneau de l'utilisateur puis Gestion des fichiers joints. Le logiciel qui gère ce forum a été développé et distribué par phpBB Limited, qui en a les droits d'auteur. Il est publié sous la licence publique générale GNU version 2 (GPL-2.0) et peut être diffusé librement. Pour plus d'informations, visitez la page « À propos de phpBB ». Si une fonctionnalité n'est pas disponible, il est possible que vous pensiez qu'il faut ajouter une nouvelle fonctionnalité. Vous pouvez voter pour des idées proposées sur la page phpBB Ideas ou en suggérant de nouvelles. Pour les abus ou les questions légales concernant ce forum, il convient de contacter n'importe lequel des administrateurs de la liste « L'équipe du forum ». Si vous restez sans réponse, il est possible de contacter le propriétaire du domaine ou un service gratuit. Notez que phpBB Limited n'a aucun contrôle sur l'utilisation de ce forum et ne peut pas être tenu responsable. Pour contacter un administrateur du forum, vous pouvez utiliser le lien « Nous contacter » si celui-ci a été activé par un administrateur, ou utiliser le lien « L'équipe du forum » pour les membres du forum. Le joueur, le parti qu'il incarne et le parti qu'il cherchent à favoriser sont tous des éléments importants dans ce jeu. Je vais laisser ce sujet ouvert pour toute question et problème que vous pourriez avoir, ainsi que les classements provisoires et les actions qui peuvent être prises par moi sur le forum ou Discord. ###/ARTICLELe débat télévisé est une série de 9 jeux, où les joueurs doivent prendre des décisions pour se positionner au mieux auprès des membres de 9 groupes de personnes. Chaque jour, il y a 3 dilemmes tirés au sort, avec 2 à 6 réactions possibles. Les joueurs peuvent jouer pour un seul parti sauf cas de force majeure et peuvent changer de chargé de dilemme en cas d'absence. Le débat télévisé compte plusieurs éléments tels que les investissements, les tirages de dés, etc. C'est un jeu où le but est de prendre un maximum d'apports sur l'ensemble des 6 jours. Les joueurs peuvent jouer pour un parti et ont le droit à deux jokers qui ne peuvent pas être joués le même tour. Il est important de noter que chaque joueur peut représenter plusieurs listes au tirage de dés, sans limite. Les Maitres du Jeu lancent également un dé pour déterminer le nombre de votes blancs à chaque tour. Le classement des partis sera basé sur la somme des dés valides lancers par chaque liste. Les dés pour les votes blancs ne seront pas pris en compte dans le classement. La répartition des sièges se fait ainsi : la moitié de l'Assemblée Fédérale est renouvelée à chaque élection fédérale, ce qui signifie que 189 des 378 sièges sont en jeu. 49 sièges seront attribués d'office selon le rang du parti (28 pour le premier parti, 14 pour le deuxième parti et 7 pour le troisième). Les 140 autres sièges seront répartis à proportionnelle selon la méthode de Sainte-Laguë sans seuil électoral. Pour la première élection, les gains de sièges seront doublés en raison du renouvellement des assemblées. Chaque parti doit présenter une liste de candidats par élection fédérale. La liste peut être déposée soit par le chef du parti, soit par un représentant nommé par lui, ou encore par tout militant qui peut justifier auprès des Maitres du Jeu d'une discussion interne en cas d'absence du chef de parti.

- http://suppoq.com/user_data/userfiles/files/90557181019.pdf
 - <http://takramaipai.com/mypicture/file/kafuperebuwiw.pdf>
 - <https://interface-referencement.com/userfiles/file/60421772144.pdf>